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Comentário geral: O Diário do Grande ABC registra em manchete de primeira

página que o prefeito de São Caetano, José Auricchio Jr., anunciou que irá retomar

o pagamento de abono a profissionais da Educação da cidade neste ano. Segundo

o jornal, a administração debate os reajustes finais na tabela que deverá ser

apresentada à Câmara Municipal no próximo mês. Ainda de acordo com o DGABC,

o benefício será repassado a todos os 4 mil profissionais que atuam na rede de

educação municipal. Os valores a serem pagos variam de R$ 275 a R$ 1.000,

dependendo da função e das horas trabalhadas, e serão pagos em 12 parcelas a

partir do aval do Legislativo. A prefeitura de São Caetano calcula um impacto

financeiro de R$ 26 milhões, montante que já está reservado para tal finalidade.

Durante a gestão interina de Tite Campanella, a prefeitura se amparou na Lei

Complementar 173 para não conceder o benefício.

O Jornal ABC Repórter traz matéria registrando que o prefeito José Auricchio Jr.

deve apresentar hoje o novo plano para a Educação do município; o jornal também

registra a concessão de abono aos funcionários da Educação.

O site do Repórter Diário informa que o prefeito Auricchio está preocupado em

evitar uma tragédia com a dívida de R$ 120 milhões da cidade com a CPTM.

Segundo o site, o prefeito deixou claro que, caso não haja um acordo, São

Caetano perderá seu poder de investimento.  “O que se avizinha é a maior

tempestade que a cidade de São Caetano do Sul já enfrentou ao longo de sua

história. É pior que a dívida da Rodoviária (paga ao longo de 40 anos), pior que o

ajuste fiscal que tivemos que fazer em 2017 com o valor de R$ 250 milhões. Senão

conseguirmos a renegociação dos prazos teremos a pior tragédia da história de

São Caetano do Sul”, comentou Auricchio.

O site Repórter Diário também registra que Auricchio, em participação no RDtv,

admite que existe um sentimento de “angústia” com o atual cenário das eleições,

com Lula penetrando no eleitorado de centro e centro-esquerda, enquanto os

candidatos da 3ª via ainda estão estacionados e Bolsonaro tem uma pequena

queda em algumas pesquisas. O prefeito de São Caetano diz que ainda existe uma

dificuldade para frear o petista e considera necessária uma maior união dos

partidos da chamada 3ª via. Auricchio também comentou a intenção de deixar a

presidência municipal do PSDB “para dar espaço aos mais jovens”, mas negou que

pretenda deixar o partido.



Matéria do DGABC registra que o deputado estadual Thiago Auricchio (PL) disse

que ainda não decidiu se deixará o partido na “janela partidária” que se abrirá em

março próximo. O PL recentemente filiou o presidente Jair Bolsonaro. De acordo

com o jornal, ainda que tenha críticas a Bolsonaro, Thiago elogiou a legenda: “Não

concordo com posturas extremistas. Isso é muito ruim. Mas o fato é que hoje tenho

muito orgulho de pertencer ao PL”, disse o deputado em live do jornal. Ainda

segundo o DGABC, Thiago Auricchio reafirmou o desejo de concorrer à reeleição

na Alesp, afastando rumores de que poderia se candidatar a uma vaga à Câmara

Federal. O parlamentar falou ainda de seu apoio ao governador João Doria Jr.

(PSDB), das articulações junto ao estado em prol de obras da cidade e de seu

projeto sancionado pelo governador, o Código Paulista de Defesa da Mulher.

Ainda no DGABC, matéria reporta que a General Motors (GM) dispensou os

trabalhadores do 1º turno hoje e amanhã. Segundo o Sindicato dos Metalúrgicos

de São Caetano, a causa da dispensa é a existência de muitos casos de covid-19

entre os trabalhadores, mas a empresa afirma que se trata de “day-off usual”. O

jornal cita o depoimento de um operário anônimo que afirmou que 40% dos

trabalhadores estariam afastados e que metalúrgicos estavam sendo convocados

para trabalhar em turno diferentes dos que atuam para poder complementar as

equipes. Segundo o sindicato, estão sendo diagnosticados 280 a 300 casos de

covid por dia.

Por fim, o DGABC registra que o Grande ABC receberá 30 vagas dos cerca de 700

leitos que o governo do estado vai disponibilizar até 6 de fevereiro para tratamento

exclusivo de infectados pela covid-19. Serão 434 leitos de enfermaria e 266 de

UTIs. As 30 vagas da região serão disponibilizadas para o Hospital Mário Covas,

de Santo André – 20 de enfermaria e 10 de UTI. O presidente do Consórcio

Intermunicipal do ABC, Paulo Serra, esteve ontem com o vice-governador Rodrigo

Garcia e os secretários da Saúde e do Desenvolvimento Regional para pleitear

mais leitos.

São Caetano tem 84,6% da população imunizada com 1ª dose – Site Repórter

Diário.

Material escolar tem alta de até 70% mas lojas do Grande ABC – DGABC.

GCM de São Caetano detém homem de 39 anos que furtava estabelecimento

comercial no Bairro Santa Paula – Jornal ABC Repórter.
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Tom geral do noticiário: positivo/neutro.

Necessidade de alguma ação? Não.
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